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Beratungsfolge Datum Behandlung Zuständigkeit 
    

Stadtrat 27.04.2016 öffentlich Entscheidung 
    

 

 

Beschlussvorschlag 

 

01: Der Stadtrat erklärt seinen politischen Willen, die Möglichkeit der Einrichtung eines 

Radweges auf der ehemaligen Bahntrasse von Marbach in das Rieth zu erhalten. 

 

02: Der Stadtrat fordert den Oberbürgermeister auf, alle Maßnahmen und Planungen einzelner 

Ämter, die dieses Ziel in Frage stellen, zu unterbinden. 

 

 

 

 

 

13.04.2016, gez. i.A. Arand   

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion SPD 

 

    

Titel der Drucksache: 

Sicherung der Möglichkeit einer Radtrasse auf 

der alten Bahntrasse von Marbach zum Rieth 
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Nachhaltigkeitscontrolling  Nein  Ja, siehe Anlage Demografisches Controlling  Nein  Ja, siehe Anlage 

Finanzielle Auswirkungen  Nein  Ja → Nutzen/Einsparung  Nein  Ja, siehe Sachverhalt 

  ↓ Personal- und Sachkosten (in EUR) /  

Personalkosteneinsparung (in VbE) 

Deckung im Haushalt  Nein  Ja Gesamtkosten  EUR 

   ↓ 
 

 2016 2017 2018 2019 

Verwaltungshaushalt Einnahmen  EUR  EUR  EUR  EUR 

Verwaltungshaushalt Ausgaben  EUR  EUR  EUR  EUR 

Vermögenshaushalt Einnahmen  EUR  EUR  EUR  EUR 

Vermögenshaushalt Ausgaben  EUR  EUR  EUR  EUR 

 

  Deckung siehe Entscheidungsvorschlag 

 

Fristwahrung 

x Ja  Nein 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

Sachverhalt 

 

Die stillgelegte und von der Bahn entwidmete Bahntrasse von Marbach zum Nordbahnhof ist mit 

Stadtratsbeschluss für den Flächennutzungsplan in einen Grünzug umgewidmet worden. Auf die 

Nachfrage im Ausschuss, ob die Möglichkeit besteht, auf dieser Trasse einen Radweg einzurichten,  

gab es neben dem Hinweis der prinzipiellen Machbarkeit fast 2 Seiten Hinweise der Verwaltung, 

wie schwierig dieses  wäre und wie schön doch andere Nutzungen wären.  Unabhängig  von den 

Kosten und dem Zeithorizont, in dem dieses umgesetzt werden kann, sollte die Möglichkeit nicht 

verbaut werden. 
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